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  REQUERIMENTO Nº 059/2016 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o douto 

Plenário, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, para que possa através da 

Secretaria Competente, informar qual a frequência e o calendário de retirada de galhos e 

entulhos no Núcleo Urbano Parque Ana Helena; informar ainda se esses dois itens são 

retirados pelo mesmo caminhão ou por outro. No caso de retirada separada, informar 

separadamente a freqüência e o calendário de ambos.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Temos recebido muitas reclamações de que as retiradas de entulhos e 

galhos no local mencionado não têm sido efetuados com frequência, ficando nas ruas por 

muitas semanas. Essa informação requerida deve ser divulgada através de placas informativas 

junto à portaria e com isto os moradores poderão programar suas podas e limpeza para que os 

galhos não fiquem por muito tempo nas calçadas em frente às residências, atrapalhando a 

passagem dos moradores. 

Esperamos que tais informações sejam esclarecidas o mais rápido possível 

para que a solicitação dos moradores seja atendida.  

Gabinete Vereador Adilson José Abrucez, 02 de maio de 2016. 

As.) VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

ordinária de 03 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de maio de 2016. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 
 
   
     


